

Club «Töff-Fründ»: Bereits 40 Aktivmitglieder

Kürzlich fand die erste ordentliche Generalversammlung des Clubs «Töff-Fründ» im Restaurant Hirschen in Wettswil statt. Der Präsident, Walter Zumbühl, konnte an die 30 Anwesende begrüssen. In seinem Jahresbericht kam er nochmals auf die Entstehung des Clubs zu sprechen.

Bereits seit Jahren standen gemeinsame Motorradausflüge und weitere gesellige Aktivitäten im Terminkalender von befreundeten Motorradfahrern aus Bonstetten, Hedingen und Wettswil. Bald wurde der Kreis immer grösser. Die Koordination von Anlässen, welche jeweils von Einzelpersonen organisiert wurden, und die bestmögliche Berücksichtigung der Kolleginnen und Kollegen wurde immer aufwendiger. Es wurde bald von einem Verein mit Vorstand gesprochen. Unter der Leitung von Willi Schumacher trafen sich am 6. April 1990 Gleichgesinnte zur Grün-

dung. 27 Interessierte waren an der Gründung anwesend und diskutierten über die erarbeiteten Statuten. Ein Vorstand wurde gewählt, der Jahresbeitrag beschlossen und bereits ein Jahresprogramm ausgearbeitet.

Fast ein Jahr später konnte der Präsident nun auf einige gelungene Aktivitäten zurückblicken. Mehrtägige Ausflüge nach Südfrankreich, ins Tirol oder durch die Ostschweiz waren nur einige der Höhepunkte im vergangenen Jahr. Auch die Teilnahme am Dorf-Grümpelturnier in Bonstetten sowie ein monatlich stattfindender Hock gehörte ebenso zum Jahresprogramm.

Das Protokoll der Gründungsversammlung, verlesen von der Aktuarin Christa Bruni, wurde einstimmig genehmigt und der Kassier, Reto Margadant, konnte einen Kassa-Überschuss von gegen 2000 Franken präsentieren. Anschliessend wurden vom Vize-Präsidenten, Andi Glättli, die Namen von zwölf neuen Aktivmitgliedern verlesen, welche von der Versammlung einstimmig aufgenommen wurden.

Nicht der Sinn, über die Alpenpässe zu «blochen», sondern eine gute Ka-

meradschaft mit diversen gemeinsamen Aktivitäten, umrandet mit schönen Motorrad-Touren, standen im letzten Jahr im Vordergrund. Und auch dieses Jahr wird sich daran nichts ändern, wie das von Jürg Kunz erarbeitete neue Jahresprogramm zeigt. Neben gemeinsamen Ausflügen, Schlittschuhlaufen, Badeplausch, Grill-Hock sind auch wieder die Blutspende-Abende in Bonstetten im Programm.

Zum Abschluss dankte der Präsident nochmals allen Mitgliedern für die sehr gute Kameradschaft sowie allen Gönnern und Passivmitgliedern für deren Unterstützung und wünschte allen weiterhin alles Gute, beste Gesundheit und eine unfallfreie Saison.

Auch der gesellige Abschluss des Abends zeigte, dass nicht nur Motoren, diverse Motorradmarken und -Neuheiten, Unfallverhütung im Strassenverkehr und fehlende Toleranz unter den Verkehrsteilnehmern ein Gesprächsthema unter den «Töff-Fründs» sind. Was jedoch noch erwähnt sei: Interessentinnen und Interessenten melden sich doch bei Walter Zumbühl, Zürcherstrasse 22, 8908 Hedingen (Telefon 761 09 37). (Schu)

22.2.91

Alfoller Anzeiger

dies 1 Jahr nach Gründung?